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Zitat von CheffKiller

er bleibt immer bei PCI-Konfiguration stehen

Zitat von CheffKiller

Also die Grafikkarte geht ja nur das es im System als Unknow dargestellt wird.

Aeh, ja was denn nu? Bleibt er stehen und du hast ein Bootproblem, oder reden wir von
"Kosmetik" ?
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